





orang tuanya, klien dipondokkan dan setelah lulus pun klien tinggal sendiri dirumahnya dan itu menjadikan klien merasa ditinggalkan karena saudara-saudaranya sudah berumah tangga dan memiliki rumah sendiri-sendiri, yang pada dasarnya keberadaan saudara-saudara klien seharusnya bisa memotivasi klien untuk memiliki minat kerja tetapi klien merasa tidak demikian, selain saudara-saudara yang sibuk dengan urusan keluarga dan kariernya. Pada dasarnya perhatian dan kasih sayang yang dibutuhkan klien itu sangat bisa membantu klien untuk termotivasi agar berubah menjadi pribadi yang mandiri, hal yang demikian itu bisa menimbulkan semangat klien untuk memiliki minat dan kemauan dalam bekerja. Sedangkan dalam kenyataannya saudara-saudara klien itu sudah berusaha untuk memberikan apa yang klien butuhkan seperti memberikan perhatian dan kasih sayangnya kepada klien buktinya selama klien tinggal di pondok pesantren, mereka yang senantiasa membiayai kebutuhan klien namun bagi klien itu tidak cukup klien masih merasa kurang mendapatkan kasih sayang dan perhatian, klien berfikir saudara-saudaranya lebih mementingkan keluarga dari pada adik kandungnya sendiri itu yang membuat klien tidak termotivasi untuk bangkit dan berusaha untuk mandiri seperti mencari pekerjaan agar klien bisa memenuhi kebutuhan sendiri dan untuk mengisi kesibukan dan aktifitas klien dirumah.

.



prognosa dengan menetapkan jenis bantuan yaitu memberikan konseling dengan pendekatan *Rational Emotif Behavior Therapy*. Kemudian konselor memberikan *treatment* atau terapi dengan Teknik *Kognitif* yang ada dalam *Rational Emotif Behavior Therapy*, adapun langkah yang ditetapkan dalam prognosis ini ada 4 teknik yakni teknik pengajaran, teknik *persuasif*, teknik konfrontasi dan teknik pemberian tugas. Kesemua teknik tersebut dilaksanakan secara berurutan 3-5 kali pertemuan dalam prosesnya, konselor selain dengan memberikan terapi dengan 4 teknik *kognitif* yang sudah dijelaskan diatas, konselor juga meyakinkan kepada klien dengan memberikan pandangan kepada klien untuk mengekspresikan diri terhadap bakat dan minat apa yang ada dalam diri dan dimiliki klien yang nantinya bisa menunjang karier klien kedepannya yang mana menurut konselor, klien disini memiliki tipe *realistic* yang mana tipe orang ini menyukai hal yang nyata dan jelas, yang kesemuanya sudah terangkum dan dijelaskan dalam teori Holland yang terdiri dari 6 tipe. Terakhir *follow up* sekaligus mengevaluasi tindakan konseli dengan melihat perubahan-perubahan yang ada pada klien. Yang didapat berdasar pernyataan klien dan wawancara dengan tetangga klien.

3. Hasil pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dengan *Rational Emotif Behavior Therapy* dalam menumbuhkan minat kerja pada remaja tersebut dikategorikan cukup berhasil. Hal ini ditandai dengan perubahan yang ditunjukkan oleh klien yaitu :





